

Aktuelle Forschungsprojekte

Bildgebung bei muskuloskelettalen Schmerzen

Angeichts der bestehenden Unsicherheiten und der häufigen Überdiagnostik ist es unser Ziel, die Entscheidungsfindung über den Einsatz bildgebender Verfahren bei muskuloskelettalen Beschwerden zu verbessern. Wir entwickeln dazu verschiedene Module (u.a. Fortbildungsmaterialien, eine Entscheidungshilfe und Informationen für Patient*innen).

ExPa 2.0 (Exercise and Pain)

Wir haben bereits eine Bewegungsberatung für Menschen mit chronischen Rückenschmerzen entwickelt. Dieses Projekt entwickeln wir aktuell für chronische Rückenschmerzen und andere Beratungsanlässe (u.a. Diabetes mellitus, Depression und Gesundheitsberatung) weiter.

arriba Diabetes

Wir entwickeln eine patientenzentrierte Beratung zur gemeinsamen Definition eines Therapieziels bei Menschen mit Diabetes mellitus Typ 2. Hierbei beschäftigen wir uns mit den Lebenszielen von Menschen mit Diabetes.

Aktuell betreute Promotionsprojekte

Systematisches Review und Metaanalyse zur Prädiktion von Hypoglykämien durch minimal-invasive Glukosemessung

Evaluationsstudie einer patientenzentrierten Diabetesberatung in der Hausarztpraxis

Erfahrungen von Patient*innen und Hausärzt*innen zur medikamentösen Therapie von muskuloskelettalen Schmerzen in der Hausarztpraxis

Ansichten von Hausärzt*innen und Patient*innen zur Beratung über Co-Benefits: Eine qualitative Studie